

Communiqué de presse

Mars 2024

Trop de préjugés sur le monde automobile ? Deux directrices adjointes de magasins Carter-Cash témoignent de leur parcours qui dit non aux idées reçues

A l'approche du 8 mars, l'enseigne de distribution de pneus et d'accessoires automobiles à prix bas toute l'année, Carter-Cash, souhaite mettre à l'honneur deux femmes : deux directrices adjointes des magasins d'Albi (81) et Pontault-Combault (77). Deux collaboratrices aux parcours hétérogènes mais qui ont toutes deux décidé de faire fi des préjugés sur le monde de l'automobile, majoritairement masculin.

“Travailler dans un milieu masculin, je ne l'ai jamais vu comme un obstacle” Véronique, Directrice Adjointe du magasin Carter-Cash d'Albi

Véronique a intégré les équipes de Carter-Cash en tant que directrice adjointe du magasin d'Albi, le 13 février 2023, à l'âge de 58 ans. Son parcours atypique, débutant dans le commerce de fleurs, a connu diverses mutations, passant par la gestion de magasins, la responsabilité en puériculture, jusqu'à son rôle de gérante dans le domaine de la mode. Son expérience antérieure dans le bricolage a façonné sa maîtrise des aspects techniques et son aisance dans un environnement traditionnellement masculin.

Véronique a découvert un nouvel horizon professionnel en postulant chez Carter-Cash à 58 ans. L'enseigne a pris en compte l'expérience de sa future collaboratrice et sa familiarité avec les tâches mécaniques sans émettre de préjugés sur son âge et son sexe. Par ailleurs, **pour Véronique, intégrer un milieu "masculin" n'a pas du tout été un frein à sa candidature.**

Dès son arrivée, elle a été agréablement surprise par l'accueil chaleureux de ses supérieurs et par la mentalité inclusive de l'entreprise envers les femmes. Elle se sentait respectée et à sa place, une première dans sa carrière. En tant que femme dans une équipe principalement masculine, elle apporte une touche maternelle et une maturité qui rassurent les clients et ses collègues.

*“Si je devais convaincre une femme de rejoindre Carter-Cash, je lui dirais de foncer parce que l'expérience est enrichissante et qu'il y a un respect manifesté envers les employées et une diversité des opportunités offertes, quel que soit l'âge, affirme **Véronique**”*

Véronique se projette avec confiance dans l'avenir chez Carter-Cash, où elle a trouvé un environnement professionnel stimulant, loin des préjugés liés à l'âge ou au genre.

“Ne vous laissez pas intimider, foncez” - Alice, Directrice Adjointe du magasin Carter-Cash de Pontault-Combault

Alice est une femme au parcours professionnel diversifié, dont la polyvalence et la détermination se reflètent dans son rôle actuel de Directrice Adjointe chez Carter-Cash à Pontault-Combault, où elle a pris ses fonctions le 1er juillet 2023. Avec une expérience de travail de 14 ans, elle a arpenté différents domaines, commençant par un CAP de fleuriste et évoluant vers l'événementiel avant de se lancer dans le commerce, où elle a gravi les échelons jusqu'à devenir directrice de magasin après sept années de persévérance.

Son cheminement professionnel a été marqué par de nombreux défis : après une réorientation, elle rejoint Picard en tant que directrice de magasin puis entame un nouveau virage dans son parcours pour collaborer avec son mari dans l'ouverture d'un garage.

Alice a alors développé un intérêt pour le domaine de l'automobile, ce qui l'a finalement amenée à postuler chez Carter-Cash. Son intégration au sein de l'équipe de Carter-Cash s'est déroulée sans accroc, et elle se sent particulièrement bien accueillie, appréciée pour ses compétences passées et son apport en matière de merchandising, ainsi que pour sa disponibilité qui la rend accessible aux collègues en cas de besoin.

*“En tant que femme dans un environnement professionnel autrefois majoritairement masculin, explique **Alice**, je suis convaincue de la valeur que je peux apporter à mon équipe et aux clients.”*

Pour donner envie à une autre femme de franchir le cap et commencer une nouvelle aventure chez Carter-Cash, Alice **mettrait en lumière l'importance de saisir les opportunités sans se laisser intimider par les préjugés**, tout en conservant ses convictions personnelles.

À PROPOS :

Carter-Cash est un concept de magasin de distribution de pièces-automobiles, entretien et accessoires à destination des particuliers et des professionnels représenté par son Directeur Général Thierry Deuzé. Marque du groupe français Mobivia créé en 1970 par Eric Derville, le groupe intègre notamment les centres d'entretien automobiles Norauto, Auto5, A.T.U et Midas. L'entreprise compte 86 points de vente en France, 9 en Espagne, 4 en Italie et 1 au Maroc. En France, l'enseigne regroupe 1100 collaborateurs dont 100 personnes au siège social de Villeneuve d'Ascq. Le positionnement du magasin est d'offrir à ses clients l'essentiel de l'automobile aux prix les plus bas tout au long de l'année sans lésiner sur la qualité. Carter-Cash propose le click and collect ainsi que

la livraison à domicile partout en France. Depuis septembre 2023, Carter-Cash a fusionné avec le pure-player Yakarouler dont elle avait repris les actifs en juin 2021. <https://www.carter-cash.com/>